

PAÍS

UASD se prepara para impartir un conjunto de carreras técnicas

EDUCACIÓN. Al salir del bachillerato los jóvenes tendrán la oportunidad de cursar una carrera técnica de dos años relacionada con la carrera de grado que deseen estudiar en la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) la cual realiza un diagnóstico, conjuntamente con el Ministerio de Educación Superior Ciencia y Tecnología (Mescyt) para estos fines.

Según la rectora de la UASD, Emma Polanco y la ministra Alejandrina Germán, las carreras se determinarán en función de las necesidades de desarrollo de las distintas regiones y en consonancia con el Marco Nacional de Cualificaciones que próximamente someterá el Poder Ejecutivo al Congreso.

Germán manifestó que está probado que los titulados como técnico superior en áreas prioritarias tienen un alto índice de empleabilidad.

Polanco explicó que la idea es acondicionar, construir y equipar laboratorios necesarios en los centros regiona-



Germán y Polanco dieron a conocer ayer el alcance del proyecto. WILMER JIMÉNEZ

les situados en las zonas de desarrollo industrial, turístico o de cualquier otra área productiva y que se prevé hacer contacto con las industrias y comercios a fin de concretar pasantías para los estudiantes.

Ambas funcionarias también anunciaron el inicio del rediseño curricular de los planes de estudio de las diferentes carreras de grado y post grado, en base al enfoque por competencias, para lo cual ya iniciaron los talleres y seminarios que buscan adiestrar a los docentes en esta nueva metodología de trabajo. Germán explicó que el mes pasado la Mescyt impartió dos talleres a 526 profesores y que otorgará becas para formar especialistas en el área de rediseño curricular. ● M.MOREL



República Dominicana
Junta Central Electoral

CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL REFERENCIA: JCE-CCC-LPN-03-2019

La Junta Central Electoral, al tenor de las disposiciones contenidas en la Ley 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas, la ley Electoral, así como de su Reglamento para Compras y Contrataciones, convoca la Licitación Pública Nacional Ref: JCE-CCC-LPN-03-2019, destinada a la adquisición de **cuarenta (40) generadores eléctricos**, con las características que se detallan en el Pliego de Condiciones Específicas.

Podrán participar las empresas establecidas en el país que cumplan con las regulaciones y puedan satisfacer los requerimientos del Pliego de Condiciones Específicas, el cual se podrá consultar en la página Web de la DGCP (www.comprasdominicana.gov.do) y en el portal de la JCE (www.jce.do) y debe retirarse (sin costo alguno) en las oficinas del Comité de Compras y Contrataciones de la Junta Central Electoral, ubicadas en la Av. Gregorio Luperón No. 118, Santo Domingo, República Dominicana, desde la fecha de esta publicación **hasta el 15 de marzo del 2019**, en horario de 9:00 a.m. a 3:00 p.m., plazo en que se hará el registro o inscripción de interesados, lo cual tiene carácter obligatorio.

El día **10 de abril del 2019**, a las diez de la mañana (10:00 A.M.), en acto público que se realizará en el Salón de Prensa de la JCE, en presencia de un Notario Público, se procederá a la recepción y apertura de los "Sobres A", contentivos de documentos y ofertas técnicas, así como la recepción de los "Sobres B" (Ofertas Económicas).

El acto público para la apertura de los sobres conteniendo las Ofertas Económicas de los oferentes habilitados, se realizará en presencia de un Notario Público el día **16 de abril del 2019**, a las diez de la mañana (10:00 A.M.), en el Salón de Prensa de la JCE.

COMITÉ DE COMPRAS Y CONTRATACIONES